

KEGIATAN PEKAN IMUNISASI NASIONAL POLIO DI SEKOLAH DASAR KELURAHAN BANJARSARI, METRO UTARA, KOTA METRO, LAMPUNG

Polio (poliomyelitis) terutama menyerang anak-anak di bawah usia 5 tahun. Satu dari 200 infeksi Polio menyebabkan kelumpuhan permanen. Di antara mereka yang mengalami kelumpuhan, 5–10% meninggal karena mengalami kegagalan pernapasan. Di dunia, kasus akibat virus polio liar telah menurun lebih dari 99% sejak tahun 1988, dari sekitar 350.000 kasus di lebih dari 125 negara endemis, menjadi hanya dua negara endemis yakni Pakistan dan Afganistan (data WHO per bulan Oktober 2023).

Pemerintah telah mengumumkan pelaksanaan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio yang akan dimulai pada tanggal 23 Juli 2024. Program ini bertujuan untuk melindungi anak-anak dari ancaman penyakit polio yang dapat menyebabkan kelumpuhan permanen. Pemberian imunisasi akan dilakukan secara serentak di berbagai lokasi, termasuk posyandu, puskesmas, sekolah, dan pos pelayanan imunisasi terdekat.

Menurut Diktum Keempat Keputusan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor HK.01.07/MENKES/1031/2024 tentang Pelaksanaan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) dalam Rangka Penanggulangan Kejadian Luar Biasa Polio, PIN Polio 2024 ditujukan untuk seluruh anak usia 0 bulan sampai dengan 7 tahun, tanpa memandang status imunisasi sebelumnya.

Program ini juga melibatkan sejumlah tenaga kesehatan dari puskesmas untuk memastikan kelancaran pelaksanaan imunisasi. Dengan dimulainya Pekan Imunisasi Nasional Polio pada tanggal 23 Juli 2024, pemerintah mengajak seluruh keluarga dan tetangga untuk ikut serta dalam program imunisasi ini demi kesehatan dan masa depan anak-anak. Melalui kesadaran dan partisipasi aktif dalam program imunisasi ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan sehat bagi generasi masa depan.

Pelaksanaan pos pin polio pada hari senin (29/7/2024) bertempat di 4 sekolah yang berada wilayah kerja UPTD Puskesmas Rawat Inap Banjarsari, yaitu SD N 1 Metro Utara, SD N 2 Metro Utara, SD N 3 Metro Utara dan MIM Banjarsari.



jumlah peserta yang mengikuti PIN polio dimasing-masing sekolah sebagai berikut:

1. SD N 1 Metro Utara sebanyak 139 anak
2. SD N 2 Metro Utara sebanyak 68 anak
3. SD N 3 Metro Utara sebanyak 45 anak
4. MIM Banjarsari sebanyak 48 anak



AYO SUKSEKAN PEKAN IMUNISASI NASIONAL

POLIO TIDAK BISA DI OBATI, NAMUN BISA DI CEGAH

DENGAN DUA TETES MANIS POLIO.